

Mittwoch, 13. Monat 2024
788/2024

Braunschweiger Teilnehmerinnen und Teilnehmer
radelten mehr als 1,5 Millionen Kilometer
**STADTRADELN 2024: Gutes Ergebnis
für die Löwenstadt**

Großes Engagement fürs Klima: Beim diesjährigen STADTRADELN fuhren die Braunschweigerinnen und Braunschweiger 1.543.648 Kilometer und vermieden somit gemeinsam insgesamt 256 Tonnen CO₂ im Vergleich zu Fahrten mit einem Kraftfahrzeug. Am Rekordergebnis vom vergangenen Jahr fehlten nur rund 84.000 Kilometer. Insgesamt beteiligten sich in der Löwenstadt in diesem Jahr 8.463 Personen an der Aktion des Vereins Klima-Bündnis.

„Das ist erneut ein tolles Ergebnis“, freut sich Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum. „Gemeinsam haben wir es geschafft, in der Gesamtwertung der Städte auf Platz 23 zu kommen, eine Platzierung besser als noch im letzten Jahr. Niedersachsenweit konnten wir uns mit unserer Gesamtkilometerzahl wieder den dritten Platz erradeln.“ Insgesamt haben in diesem Jahr 2.886 Kommunen am STADTRADELN teilgenommen, 127 mehr als 2023.

Das große Engagement belohnt die Stadt Braunschweig mit unterschiedlichen Sachpreisen für die fleißigsten Teams und Einzelpersonen: Den Preis für die meisten Kilometer – ein Paket mit einem Gutschein für ein Drei-Gänge-Menü im Steigenberger Parkhotel, VIP-Tickets für Eintracht Braunschweig und einem Stadtgutschein im Wert von 20 Euro – sicherte sich Jörn Jakobi mit einer Gesamtstrecke von 2.525 Kilometern. Den zweiten Platz erreichte Robert Kowalski mit 2.493

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

Kilometern, Manfred Weiß schaffte es mit 2.169 Kilometern auf den dritten Platz.

Viele Kilometer sammelten auch die Fahrerinnen und Fahrer des Teams Rennsemmeln, die es mit rund 706 Kilometern pro Kopf zur Familie mit den meisten Kilometern pro Person schafften.

Mit 757 Kilometern pro Kopf sicherte sich Stadler Signaling den Titel des Unternehmens mit den meisten Kilometern pro Person.

Unter den Braunschweiger Schulen radelte die Realschule Sidonienstraße mit 310 Kilometern pro Person durchschnittlich die meisten Kilometer. Das Team „!RSV23 Radsport-Verein Braunschweig von 1923 e. V.“ schaffte es mit 783 Kilometern pro Person zum Verein mit den meisten Kilometern pro Teammitglied.

Unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die im Rahmen der Aktion mindestens 30 Kilometer gesammelt haben, verlost die Stadt Braunschweig außerdem zahlreiche weitere Sachpreise. Die Gewinnerinnen und Gewinner der Auslosung sowie die Bestplatzierten der einzelnen Kategorien wurden bereits per Mail benachrichtigt. Die zwei Hauptgewinne der Verlosung, ein Pedelec, gesponsert von Volkswagen Financial Services, und ein Trekkingfahrrad, gesponsert von Fahrrad Hahne, übergaben die Sponsoren bereits persönlich an Gewinnerin Helene Fleer und Gewinner Holger Renkwitz.

Partner und Sponsoren des STADTRADELN 2024 waren die Allgemeine Ortskrankenkasse Niedersachsen, die Braunschweigische Landessparkasse, Dennis BioMarkt, E-BIKE KASTEN, Fahrrad Hahne, das Fitnessland, das Freizeitbad Wasserwelt, die New Yorker Lions, OkerTour, die Schloss-Arkaden Braunschweig, SFU, das Staatstheater Braunschweig, das Steigenberger Parkhotel, Swapfiets Braunschweig, die Brawo-Group und Volkswagen Financial Services.

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

